

lunes 5 de mayo de 2025

La Asociación de Belenistas Noche de Paz, la Parroquia de Santiago y María Isabel García, primeros premios del XXXII Concurso de Cruces de Mayo de Antequera

El Ayuntamiento de Antequera ha dado a conocer el fallo del jurado del XXXII Concurso Popular de Cruces de Mayo, una cita con la tradición y la creatividad que ha premiado las mejores cruces realizadas por particulares, asociaciones y entidades religiosas en una nueva edición marcada por el gran nivel artístico.



El Área de Tradiciones del Ayuntamiento de Antequera hace público el fallo del jurado correspondiente al XXXII Concurso Popular de Cruces de Mayo, celebrado este fin de semana. En esta edición, han sido reconocidos tanto participantes particulares como asociaciones, entidades religiosas y colectivos sociales que han contribuido a engrandecer esta tradicional festividad primaveral con sus creativas y cuidadas cruces.

En la modalidad de asociaciones y entidades, el primer premio, de 300 euros y diploma, ha recaído en la Asociación Belenista de Antequera "Noche de Paz". El segundo premio (200 euros y diploma) ha sido para la Asociación de Vecinos San Miguel, mientras que el tercer premio (100 euros y diploma) ha sido otorgado a la Asociación de Mujeres Germinar de Bobadilla Estación.

Por su parte, en la modalidad de cofradías e instituciones religiosas, el primer premio, también de 300 euros y diploma, ha sido concedido a la Parroquia de Santiago Apóstol. En la modalidad individual, el primer premio, dotado con 200 euros y diploma, ha sido otorgado a María Isabel García García.

Se ha concedido un premio de participación de 110 euros a cada uno de los siguientes concursantes: A.V. Veracruz, A.V. San Miguel, Asociación de Mujeres Germinar, Asociación Belenista de Antequera "Noche de Paz", A.V. La Colonia, Parroquia de Santiago Apóstol y M^a Isabel García García.

El fallo fue certificado a las 12:43 horas del sábado 3 de mayo por el jurado reunido para la ocasión, contando con la participación de los vocales Miguel Ruz Domínguez, Francisco Galván Ramos y Cristina González Carbonero.

Con esta edición, el Ayuntamiento de Antequera reafirma su compromiso con la promoción y conservación de las tradiciones populares, destacando la implicación de vecinos y colectivos en una de las celebraciones más coloridas y representativas del calendario primaveral antequerano.

